



Nouvelle réunion-échange sur les rythmes scolaires

**Samedi 24 mai 2014
à 10h00
salle du conseil municipal**

Dans le cadre de la réflexion sur les rythmes scolaires, initiée par la réforme gouvernementale en cours, la municipalité souhaitant associer les parents d'élèves, les enseignants et le personnel des services périscolaires, vous convie à une nouvelle réunion d'échange.

En cas d'indisponibilité, n'hésitez pas à faire passer votre avis sur la question à un parent ou directement auprès du secrétariat de mairie.